

江戸川は流山になにをもたらしただか

流山に沿って流れる江戸川は、流山の母なる川といわれています。
江戸川の豊かな水と緑の恵みをうけて繁栄したまち流山。
今、改めて江戸川とのかかわりをふり返り、人と自然とが共生できる社会について、お気軽に考えてみませんか。



日時：平成24年5月13日（日）
13時30分～16時00分（開場：13時）

会場：流山市生涯学習センター（4階）大会議室
流山市中110番地（TX流山セントラルパーク駅下車徒歩3分）

内容：講演「江戸川は流山になにをもたらしただか」
講師：青木更吉さん（地域史研究家、民俗学者）
アトラクション「環境ビンゴゲーム」
（講師の著書、環境グッズなどプレゼント多数）

対象：一般市民（定員：80名）
申込み：不要（直接会場へ）・入場無料
問合せ：流山市環境政策課（Tel：04-7150-6083）

ご来場の際は公共交通機関をご利用ください。

主催：流山市

後援：流山市立博物館友の会、川しいい会、一茶双樹記念館、見世蔵
～この事業は「NPO 温暖化防止ながれやま」が流山市の委託を受けて実施しています～



流山市
Nagareyama City

都心から一番近い森のまち